

El PP vuelve a demandar las rondas de circunvalación para la A-333

Los populares mantienen una reunión con los vecinos de Las Caracolas, barrio por el que discurre la travesía de esta vía autonómica

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 12 de noviembre de 2018 - 19:35



El presidente provincial y candidato por el PP al Parlamento andaluz, Adolfo Molina, y la secretaria general de los populares cordobeses y edil del Consistorio prieguense, María Luisa Ceballos, han mantenido una reunión informativa con vecinos de la barriada de Las Caracolas, a los que trasladaron su preocupación por la situación de la travesía de la A-333 que discurre por este barrio.

Según Ceballos, en el PGOU hay proyectadas por parte de la Junta dos rondas de circunvalación, una de ellas la Suroeste, que conectaría la A-339 a la altura de La

Milana con la A-333 por La Almorzara, habiéndose contratado por la Junta en 2010 incluso la redacción del estudio informativo de esta actuación por un importe de 60.000 euros, “del que se sabemos lo que ha ocurrido”.

En el año 2008, en plena campaña electoral, Ceballos recordaba que el PSOE, “ya anunció que invertiría más de 31 millones en las carreteras de la provincia, entre ellas en la A-333 en dirección hacia Iznájar”.

Una década después de estos primeros anuncios, Ceballos indicaba que seguimos teniendo una carretera, “que atraviesa el casco urbano, con graves problemas para la seguridad de los viandantes”, máxime con la llegada de la campaña oleícola, en la que se incrementa por la zona el tráfico de tractores y vehículos de gran tonelaje.

Una situación que para Adolfo Molina, “es un ejemplo más de lo que llevamos viendo durante 40 años, con tantos y tantos incumplimientos que se han hecho a lo largo y ancho de la provincia de Córdoba, de prometer cosas cada vez que llegan una elecciones pero que luego la realidad es muy distinta de lo que es la promesa”.

Para el número tres de la candidatura del PP al parlamento andaluz, “llevamos diez años para que se hagan estas rondas de circunvalación porque no tiene sentido que por este barrio sigan pasando vehículos de alto tonelaje”, afirmando que es la hora de decir “basta ya, que no podemos seguir así”.

Para Molina, “se ha estado jugando con las esperanzas de los vecinos, con sus ilusiones, con sus anhelos”, añadiendo que hemos tenido un gobierno en la Junta, “que ha prometido una cosa y la realidad es otra, por lo que han engañado a los ciudadanos”.

De ahí que de cara a los comicios del próximo 2 de diciembre, Molina solicitó a los vecinos que piensen, “si quieren seguir con cuatro años más de promesas incumplidas o decimos basta ya y vamos a cambiar las cosas, ya que ahora mismo, los únicos que podemos representar un cambio de verdad en la manera de hacer las cosas es el PP, es Juanma Moreno”, recordando que tanto IU, como Ciudadanos, “apoyando al PSOE”, e incluso el PA, “ya estuvieron gobernando y nada cambió”

Por último, el candidato popular al parlamento andaluz y presidente de los populares cordobeses añadía que

el en el PP, “queremos hacer las cosas de manera diferente, y al menos, de verdad, tener el compromiso con los ciudadanos, de que van a tener un gobierno, el de Juanma Moreno, que no les va a engañar, que no les va a mentir y que no va a jugar con sus ilusiones y con sus esperanzas como lleva haciendo durante 40 años el PSOE en Andalucía”.